



La 2ième sortie des 6e3 aux Jardins Respectueux

publié le 09/03/2022

Descriptif :

Mardi 8 mars, les **6e3** se sont rendus aux **Jardins Respectueux** pour la deuxième étape du projet d'**Aire terrestre éducative** [...]

Mardi 8 mars, les **6e3** se sont rendus aux **Jardins Respectueux** pour la deuxième étape du projet d'**Aire terrestre éducative**. Après une rapide traversée des Jardins qui a permis d'apprécier l'évolution des lieux depuis notre dernière visite, les élèves ont aménagé un "**dôme de concertation**" pour y discuter de pistes d'actions. Création d'une tour d'observation de la faune nocturne, d'un dôme végétal, abris pour les ânes, gîte pour la faune sauvage, les idées se précisent et l'une d'elles se verra concrétiser lors de notre prochaine venue en avril ! La classe a ensuite pu observer des images de divers animaux captées lors des nuits précédentes. Une partie du groupe a alors été missionnée pour trouver un lieu afin d'enregistrer de nouvelles images, tandis que l'autre est allé repérer des empreintes et épreintes d'animaux.

Dans l'après-midi, les élèves ont été répartis en trois ateliers tournants :

- ▶ Nettoyage et réaménagement du poulailler et de la poussinière, valorisation des déchets du pique-nique
- ▶ Alimentation de la grainothèque et semis de Calebasses de diverses variétés
- ▶ Nettoyage des Calebasses.

Prochaine étape le 1er avril, à bientôt donc pour d'autres nouvelles !

Les élèves de la classe de 6e3













